

Estas son empresas que tienen un compromiso con la sociedad:

Un Kilo de Ayuda actualmente es un programa integral de nutrición que surgió como parte de las iniciativas de Gente Nueva, una organización sin fines de lucro, que desde su fundación en 1982 trabaja por el bienestar de diversas comunidades en tres campos: cultura, comunicación y acción social.

Dentro del campo de la **Acción Social** comenzaron en 1985 con una iniciativa llamada Programa de Alimentos, que apoyó a damnificados por los terremotos de septiembre de ese año.

En **1987**, el programa se fortaleció con la distribución de alimentos donados por organismos internacionales para comunidades marginadas, cuyas familias recibían despensas a cambio de 8 horas de trabajo comunitario a la semana.

Conforme el programa avanzó, se detectaron necesidades que atrajeron la atención hacia el combate a la desnutrición infantil.

Así fue como en **1994** nacieron las **tarjetas Un Kilo de Ayuda**, con el fin de tener un mecanismo propio de recaudación de venta en los principales autoservicios y tiendas especializadas del país para la lucha contra la desnutrición infantil.

A partir de este momento el programa consistió en dar regularmente alimentos de alta calidad, asistencia médica y entrenamiento familiar a comunidades marginadas, para que logren una mejor salud, al mismo tiempo que hace un riguroso seguimiento de la recuperación de los niños.

En **1999**, el programa integral de nutrición de **Un kilo de Ayuda** evolucionó enfocando todos los esfuerzos a atacar la desnutrición infantil, ayudando a niños entre los 0 y 5 años de edad, con el fin de que los que padecen este mal no sufran sus terribles e irreversibles consecuencias. Para esto, el programa consta de cuatro elementos:

Alimentación.– Cada catorce días se entrega una despensa a las familias de los niños participantes en el PIN, la cual cubre las necesidades básicas de alimentación de una familia típica rural. La cual es la diseñada y recomendada por el Instituto Nacional de Ciencias Medicas y Nutrición para mejorar la nutrición en este tipo de comunidades.

Salud.– Se trabaja en conjunto con Clínicas de Salud y Hospitales cercanos a las comunidades, para brindar asistencia médica y consultas gratuitas a los niños que forman parte del programa.

Información.– Se imparten pláticas sobre salud, higiene y nutrición a las madres de los niños. Todo esto apoyado con folletos informativos.

Seguimiento.– Por cada uno de los niños participantes, se entrega a las madres de familia La Cartilla de Nutrición Un Kilo de Ayuda, así mismo, a cada uno de los niños se les toma el peso y la talla bimestralmente y se mide su nivel de hemoglobina en la sangre. Con estos datos se lleva un seguimiento computarizado para ir midiendo la evolución de los niños

Todo esto es monitoreado por un software especialmente diseñado por el **Instituto Nacional de Nutrición Salvador Subirán** para **Un Kilo de Ayuda**, este software nos permite ver la evolución de cada niño dentro del Programa Integral de Nutrición.

En el 2001, **Un Kilo de Ayuda** atendió a **11,514** niños en 220 en 5 estados del país. La meta para el 2002 es duplicar los logros del año anterior buscando atender a 24,000 en 450 comunidades en 7 estados de la

República Mexicana.

AT&T FOUNDATION

Educación (programas enfocados en el aprendizaje de tecnología para mejorar el proceso de enseñanza y aprendizaje); arte y cultura (creación, producción y presentación de trabajos nuevos, trabajo artístico de mujeres, movilización de nuevas tecnologías para promover la innovación artística).

THE COCA-COLA FOUNDATION

Tiene como objetivo proveer a la juventud con las oportunidades educativas y apoyo requerido para convertirse en ciudadanos productivos. Tiene un programa llamado Educación global que busca promover intercambios de estudiantes (estudios internacionales, comprensión global) y programas fuera de EUA que promuevan la educación. Interés especial en: educación superior, evitar deserción escolar, programas no tradicionales, preparación de maestros, educación artística y ambiental. Envío formato de aplicación y requisitos de solicitud.

FORD FOUNDATION

Programa de desarrollo comunitario:

- Desarrollo humano y salud reproductiva: Ayuda a individuos, familias y comunidades para mejorar su oportunidad económica y dignidad humana. Enfocado a la salud reproductiva, sexualidad adolescente, prevención de SIDA, desarrollo de la niñez y juventud, apoyo familiar.
- Desarrollo económico: Construcción de activos financieros a través de trabajo y crédito. Las donaciones se enfocan en desarrollo urbano y rural, generación de empleo, vivienda, instituciones de desarrollo financiero comunitario, incluyendo el desarrollo de la microempresa y pequeña empresa.

Educación, medios de comunicación, arte y cultura:

- Educación, conocimiento y religión: Investigación, postdoctorados, capacitación en las ciencias sociales, estudios internacionales, estudios de mujeres y de género. Interés desde preprimaria hasta doctorado. Nueva área de actividad: creencias, valores y pluralismo
- Medios de comunicación, arte y cultura: Análisis de su efecto en la sociedad; apoyo a proyectos de los medios de comunicación; producciones independientes de cine, video, programas de radio. El programa artístico busca fortalecer instituciones. Interés en identidad cultural.

Paz y justicia social:

- Derechos humanos y cooperación internacional: Cooperación entre instituciones claves para programas de desarrollo, derechos de las mujeres, derechos humanos internacionales, derecho internacional

FORD MOTOR COMPANY FUND

Busca mejorar la calidad de vida en comunidades donde tenga presencia. Donaciones para apoyar: salud, actividades cívicas, políticas públicas, programas educativos, relaciones internacionales con E.U.A, arte y humanidades. Dentro de los programas educativos se busca: fortalecer la relación empleado – escuela; incrementar el número y calidad de programas; apoyar investigación en ciencia, matemáticas e ingeniería; apoyar investigación y educación en áreas que beneficien la economía y sociedad. Los programas de actividades cívicas y políticas públicas apoyan actividades para mejorar la comunidad, juventud, empleo,

seguridad e investigación y desarrollo de políticas públicas. Arte y humanidades: acercar experiencias artísticas de calidad a públicos grandes incluyendo un componente educativo cuando sea posible; incluye exhibición de artes visuales y literatura. No requiere formato especial, envió requisitos de aplicación.

HERSHEY FOODS CORPORATION

Contribuciones para apoyar educación, salud y servicios humanos, iniciativas cívicas y de la comunidad, arte y cultura, y el medio ambiente. Requiere: descripción de la organización y su propósito; lista de los gerentes principales de la organización; última auditoría de estados financieros; apoyo requerido. Envío formato de aplicación.

W.K. KELLOGG FOUNDATION

Requiere programas que tengan un amplio radio de acción que necesite apoyo. Áreas de interés: Salud (sistemas comprensivos de salud; modelos enfocados a problemas; reforma educativa; tecnología de información; políticas públicas). Desarrollo rural y sistemas alimenticios (modelos de demostración basados en la comunidad; programas innovadores de educación; tecnología de información). Desarrollo rural (desarrollo rural integrado; educación profesional para desarrollo rural). Educación básica y juventud (educación formal e informal; recursos humanos para el desarrollo educativo); recursos humanos para la tecnología de información; programas de juventud como modelo; construcción de instituciones para la juventud). Filantropía y voluntariado (desarrollo filantrópico; desarrollo del voluntariado; aprendizaje de servicios; construcción de instituciones). Liderazgo (desarrollo de liderazgo). Fellowships. Desarrollo de programas (desarrollo e implementación de ideas; manejo de proyectos; evaluación y diseminación; redes de trabajo). La mayoría de las donaciones de esta fundación se realizan en E.U.A., Latino América y África. La fundación no requiere de formatos de aplicación, sólo es necesario enviar una carta de una o dos páginas describiendo el problema y el plan de resolución (objetivos, procedimientos operativos, tiempo de realización y recursos personales y financieros requeridos).

PEPSICO FOUNDATION

No indica preferencia de áreas, sólo debe enviárseles un proyecto con: objetivos, descripción del uso y objetivos principales de la donación, historia de logros, lista de oficiales y directores, evidencia de estar exento de impuestos, estados financieros. No requiere formato especial de aplicación; envió requisitos de solicitud.